

12 de diciembre de 1959

Sr. D. Guillermo Nadal  
Ministerio de Asuntos Exteriores  
M A D R I D

Mi querido amigo:

Sabiéndole muy ocupado, no he molestado su atención sobre el asunto de la posible subvención que pudiera dar ese Ministerio al equipo de "Índice Histórico Español". Si no recuerdo mal, Usted me dijo que en la reunión que iban a celebrar los Servicios de ese Ministerio en el pasado mes de noviembre se trataría de la concesión de una subvención para nuestra revista, que como Usted sabe tan necesitada está de ella.

Al no recibir carta suya en ningún sentido, me he decidido a escribirle para informarme de si se ha acordado algo sobre este particular, puesto que, dada la restricción imperante en el mundo de los negocios y al aumentar la carestía de la vida, cada vez nos es mas difícil mantener la revista en el grado de perfección que deseamos. Particularmente es apurada la situación del equipo del Profesor Céspedes en Sevilla, a causa de la insuficiencia de las subvenciones que les mandamos desde Barcelona y también de lo mucho que han de trabajar sus colaboradores para ganarse la vida. El grupo sevillano, tan importante para la información histórica sobre Hispanoamérica, no marcha como sería necesario.

Si Usted no hubiera podido hacer nada en favor nuestro, por causas ajenas a su voluntad, que sabemos cuan favorable nos es, mucho le agradecería se sirviera indicarme si debo dirigirme al Señor Ministro para que nos atienda, puesto que estoy absolutamente convencido de que se trata de un alto servicio que prestamos al país y no cejaré en el empeño hasta ver nuestra revista funcionando con la plenitud de medios de las del extranjero, aun sin llegar ni con mucho a lo que nosotros, con menos recursos, estamos logrando.

Le agradecería una respuesta rápida. Le saluda muy afectuosamente su buen amigo,